



Eine Information der
Stadt Ingolstadt

Presse- und Informationsamt
Michael Klärner, Tel. 305-1090

27.08.2018 / 915

Sanierung Fußgängerzone geht weiter voran: Ab dieser Woche beginnen die Arbeiten auf der Nordseite des ersten Bauabschnitts

Nach der Aushärtung der Verfugung konnte inzwischen der zweite gepflasterte Abschnitt auf der Südseite der Ludwigstraße für den Verkehr freigegeben werden. Im weiteren Verlauf bis zur Hallstraße ist das Pflaster bereits verlegt, wird derzeit verfugt und muss dann ebenso 28 Tage aushärten.

Unterdessen beginnen in dieser Woche vom Paradeplatz aus die Arbeiten an der Nordseite der Ludwigstraße. Bis zum Herbst wird der erste Abschnitt der Fußgängerzone zwischen Paradeplatz und Hallstraße komplett fertiggestellt sein.

Der Passanten- und Lieferverkehr wird ab sofort über die bereits fertiggestellten Flächen geführt.



In den Bereichen, in denen gearbeitet wird, bzw. in denen die Fugenmasse aushärten muss, sind die Geschäfte über Fußgängerstege weiterhin erreichbar.

Die Anlieger werden über den Baufortschritt unmittelbar informiert. Auf der Internetseite www.ingolstadt.de/fgz sind für die Öffentlichkeit Informationen zum aktuellen Verlauf und zum Projekt an sich enthalten. Die Rubrik FAQ gibt Antworten auf häufig gestellte Fragen.

Stadt Ingolstadt
Presse- und Informationsamt
Rathausplatz 2, 85049 Ingolstadt
Telefon: 0841 305-1090 oder -1091
Telefax: 0841 305-1089
E-Mail: pressestelle@ingolstadt.de
Internet: www.ingolstadt.de